

Comme vous avez pu le remarquer, l'association est en bonne santé au niveau financier. Mais ceci n'est pas appelé à durer :

- le dessouchage des arbres abattus va être effectué dans les prochains jours.

Un gros travail au niveau de la signalétique du site est en projet (sur le site même et à Montmédy en panneaux directionnels).

L'axe majeur : le plus gros travail...dans les années à venir : le reboisement du site. Ceci nous coûtera une belle fortune, mais n'anticipons pas et croisons nos doigts pour que les derniers arbres centenaires sur le site durent encore des années.

Et l'entretien annuel du site (maçonnerie et fleurissement). Il est à rappeler que l'eau de la source n'est toujours pas potable.

Si nous sommes parvenus à un tel résultat, c'est par le travail de tous les bénévoles dans l'organisation des manifestations ; c'est aussi par le soutien de nos différents partenaires financiers (commune, codecom, CG...).

Pour rappel :

- spectacle gratuit **LA FLEUR AU FUSIL** de François Bourcier les 13 et 14 décembre 1914 à Stenay. Spectacle entièrement financé par le projet interreg (cf invitation en annexe).
- **ALBUM DE FAMILLE** : Théâtre musical, à la salle polyvalente de Villécloye.
- Une sortie à **SAINTE** en Belgique pourrait être une nouvelle fois organisée (parrainage de nos deux communes avec Sainte-Ernelle)
- **Marche gourmande 2015** (encore non définie)

Enfin, en cette fin d'année, la distribution des calendriers de Sainte-Ernelle va commencer. N'hésitez pas à réserver un bon accueil aux bénévoles de votre secteur.

Nous vous souhaitons d'ores et déjà de belles fêtes de fin d'année, tous nos vœux pour 2015 !

Jean-Louis Humblet